

30 juin 2018 – Première Journée internationale du parlementarisme



*Réfléchir sur les défis pour le parlement à l'heure actuelle :
colloque au Sénat sur la représentation à l'ère du populisme (18-20 juin 2018).*

Le 22 mai 2018, l'Assemblée générale des Nations Unies a approuvé une [résolution](#) sur l'interaction entre l'Organisation des Nations Unies, les parlements nationaux et l'Union interparlementaire (UIP). Pareille résolution est adoptée tous les deux ans depuis 2002.

Le paragraphe 21 de la résolution institue le 30 juin comme Journée internationale du parlementarisme. Cette date a été choisie parce qu'elle coïncide avec le jour de la création de l'UIP, l'organisation mondiale des parlements nationaux, en 1889 (première conférence à Paris). La Journée internationale du parlementarisme est donc célébrée pour la première fois cette année.

L'UIP incite tous les parlementaires à mettre cette journée en avant dans leur communication et à amplifier le message selon lequel le monde a plus que jamais besoin de ses parlements. A cette fin, l'UIP met à disposition un [communiqué de presse](#) sur la situation actuelle des parlements ainsi qu'un certain nombre de messages et de brèves interviews vidéo prêts à l'emploi pour les [médias sociaux](#).

**Les démocraties
parlementaires sont-
elles en danger?**

30 juin

#JournéeMondialeDesParlements